



Une exposition « Femme ou rien » de Marjane Satrapi à Paris



16 OCTOBRE 2020 - CINÉMA

Tags : [exposition](#)



M.Satrapi - Le geste du regard-2020- 140x140cm © Marjane Satrapi

F
L.

La réalisatrice et bédéiste dévoile ses talents de peintre dans une exposition à découvrir jusqu'au 28 novembre à la Galerie Penthièvre de Françoise Livinec.

Sept ans après avoir exposé pour la première fois ses toiles à la galerie Jérôme de Noirmont, Marjane Satrapi, qui peint depuis l'enfance, dévoile au public une nouvelle série de tableaux dans une exposition parisienne baptisée « Femme ou rien ». Jusqu'au 28 novembre, le public pourra ainsi découvrir à la Galerie Penthièvre quinze tableaux colorés mettant à l'honneur des « femmes qui échappent au conformisme et prennent leur destin en main ».

« Je dois faire un cheminement intellectuel de me mettre à la place de celui qui va me lire ou qui va regarder mon film. Parce que s'ils ne comprennent pas ce que je veux dire, de la façon dont je le dis, c'est que je n'ai pas bien fait mon travail. Je dois donc toujours me poser cette question narrative. La peinture est pour moi quelque chose de beaucoup plus intuitif. », a expliqué à l'AFP la réalisatrice de Persepolis (avec Vincent Paronnaud) – film adapté de sa propre BD – ou encore de Radioactive.



En savoir plus